

Ciudad de México a 17 de septiembre de 2025
Comunicado para Medios 25

Participa PAOT en Primer Foro para Regular la Exhibición de Animales en Venta

Esta mañana, la Mtra. Estela Guadalupe González Hernández, titular interina de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México (PAOT), participó en el "Primer Foro para Regular la Exhibición de Animales en Venta" organizado por el Congreso de la Ciudad de México, donde distintos actores expresaron sus puntos de vista en torno a las reformas legislativas que se pretenden hacer en la materia.

En su intervención, la Mtra. Estela González Hernández mencionó que, aunque lo ideal es que no exista la venta de animales de compañía, ante la realidad actual es imperativo sumar elementos que garanticen el bienestar animal en la regulación de esta actividad. Además, señaló que prohibir la exhibición física de los animales en venta dificultaría la identificación de su trazabilidad y complicaría su control desde el punto de vista del proceso de verificación de la PAOT.

La Procuradora Interina añadió que la venta por catálogo impediría verificar las condiciones de los animales, sobre todo, si el espacio físico en donde se encuentran no se localiza en la Ciudad de México.

Desde el punto de vista etológico, destacó la importancia y necesidad de interactuar con el animal, tocarlo y conocer su temperamento, aspectos que son fundamentales para que las personas tomen la decisión de integrarlo o no a su vida, y adquirir el compromiso de convivir con él durante su vida.

Al concluir su intervención, la Mtra. Estela González hizo una cordial invitación a asistir al "Encuentro Internacional de Procuración y Justicia en materia de Bienestar Animal" que organiza la PAOT en coordinación con las Procuradurías Ambientales de los estados de México, Morelos, Hidalgo y Tlaxcala, así como con la asociación Humane World for Animals México, el cual se realizará el próximo 3 de octubre en el Museo Yancuic, ubicado en Calzada Ermita Iztapalapa 2325, colonia Los Ángeles, alcaldía Iztapalapa, y que tendrá como objetivo reunir a especialistas nacionales e internacionales, autoridades y sociedad civil, para reflexionar sobre los retos, avances y perspectivas en torno a la protección y procuración de justicia en materia de bienestar animal. https://paot.org.mx/micrositios/encuentro_bienestar/

En el foro, convocado desde la Comisión de Bienestar del Congreso capitalino, participaron personas académicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Fundación Antonio Haghenbeck y de la Lama I.A.P., la Fundación Veg, la Federación Canófila Mexicana, la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD), Grupo Comercio Responsable A.C., la Asociación Mexicana para



PROCURADURÍA AMBIENTAL Y DEL ORDENAMIENTO
TERRITORIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y DIFUSIÓN

CIUDAD DE MÉXICO

CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

la Conciencia Ambiental, el Instituto de Investigación en Conservación y Desarrollo del Bienestar Integral Animal, A.C., Mercy for Animales, CEO Animalia México, el Colegio de Médicos Veterinarios de México A.C., y la Unión de Profesionistas en Pro del Bienestar Animal, además de diferentes autoridades y diputados locales.

o0o0o



2025
Año de
**La Mujer
Indígena**

70
AÑOS
DE LA FUNDACIÓN DE
TENOCHTITLAN